## DÉCLARATION DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE INTERPROFESSIONNELLE DE FONTENAY-SOUS-BOIS

L'Assemblée Générale Interprofessionnelle du 11 décembre 2019 a réuni des salariés de la RATP, des agents territoriaux, des enseignants, des retraités, qui ont rappelé leur détermination à intensifier la mobilisation contre le projet de casse du système de retraites par répartition et de solidarité intergénérationnelle.

L'Assemblée Générale a souligné que ce projet est une étape supplémentaire et décisive dans la poursuite des politiques d'austérité, véritable guerre sociale contre l'ensemble du monde du travail. Ce projet révèle une fois de plus que le gouvernement Macron-Philippe n'est qu'un conseil d'administration au service du patronat, comme l'illustre à nouveau cette scandaleuse connivence entre le ministre DELEVOYE et l'Institut de Formation des Assurances.

L'arrogance du gouvernement fait déjà place aux promesses bidon.

Nous vendre cette réforme applicable uniquement à nos enfants est une véritable insulte!

Nous ne sacrifierons aucune génération, nous refuserons tout marchandage

Salariés du Public et du Privé, privés d'emploi, retraités, étudiants, lycéens : Amplifions la mobilisation historique déclenchée le 5 décembre.

## STOP À L'AUSTÉRITÉ!

RETRAIT IMMÉDIAT ET INCONDITIONNEL DU PROJET MACRON-PHILIPPE DE CASSE DES RETRAITES!

TOUS ENSEMBLE POUR RÉCUPÉRER CE QUI NOUS EST DÛ!

TOUS ENSEMBLE POUR CONQUÉRIR DE NOUVEAUX DROITS!

JEUDI 12 DÉCEMBRE 2019 : 11H30 MANIFESTATION
BRUYANTE (PERCUSSIONS, CASSEROLLES...) DEVANT LE SIÈGE
DE LA SOCIÉTÉ GÉNÉRALE, RDV ROND POINT LYCÉE PABLO
PICASSO

RÉUNION PUBLIQUE VENDREDI 13 DÉCEMBRE, 19H ÉCOLE MICHELET

MANIFESTATION UNITAIRE À PARIS MARDI 17 DÉCEMBRE